
作成日： 2011 年 4 月 17 日  議 事 録 

乙月自治会 平成 23 年度 第１回理事会 作成者： 渡邉 

開催日時 2011 年 4 月 2 日（土） 13:30 ～ 15:00 

開催場所    ちはら台さくら小学校 ミーティングルーム 

出欠確認 欠席者（２名） 津田理事、吉澤会計監査 

 

1. 会長報告・・・寒河江 

ちはら台地区連合会の報告 

・水の江小学校の器楽部演奏会について・・・水の江小学校の器楽部  

 演奏会が 2/26（土）14 時からユニモイベントスペースで行われ、大 

 成功を収めた。連合会としてはこれを定着させていきたい。 

・明るい選挙推進協議会委員について・・・通称「明推協」といわれ 

 ていますが、ちはら台地区から 7 名を推薦いたしました。任期は 2 

 年間で、主な仕事は投票率アップ運動や、期日前投票の立会人で

す。 

・千葉県議会議員選挙について・・・各自治会から当日投票立会人を 

 選出していただきました。 

・ちはら台公園の清掃について・・・平成 23 年度、ちはら台公園の  

 清掃は作業面積が非常に広いので、作業員を 30 名以上出せる自治会 

 か、団体にお願いしたいとのことだったので、乙月は6月にシニアク 



 ラブへお願いしています。今年は古墳跡地まで清掃してほしい。 

・平成 23 年度連合会総会について・・・平成 22 年度の実績は 1,051 

 千円の余剰金が出ましたので、翌年への繰越金とします。会員数は 

 5,620 で前年比 180 世帯増しとなっています。 

・東北関東大地震とニュージーランド地震の義援金について・・3/11 

 の東北関東大地震と 2/22 のニュージーランドの被災者に義援金を送  

 ることを役員会で決定しました。１自治会につき、東北関東大地震 

 に 10,000 円以上、ニュージーランド地震に 3,000 円以上の義援金を 

 送りたいとの事だったので、乙月自治会として東北関東大地震に 

 100,000 円、ニュージーランド地震には 5,000 円寄付いたしまし  

 た。 

・防犯カメラ故障機器及びモデムの交換について・・・ちはら台地区 

 に 21 台防犯カメラが設置してありますが、モデムやアダプターの 

  故障続きで困っている状況にあります。22 年度の繰越金 800 千円を  

  使って修理していきたいと思っています。 

・第 2中学校の準備委員会について・・・平成 24年春開校のちはら台 

 第 2 中学校に通う生徒の地区から準備委員 6 名が決まりました。学 

 校名、校歌、校章、制服など決めていかなければならないが公募も 



 検討しています。 

・自治会連合会設立 10 周年記念について・・・市津町会から独立し  

  てから今年で 10 年が経過しました。ちはら台支所、コミュニティ  

  ーセンターも節目の年に当たり、３者が一同になってお祝い事をし 

  たいと考えています。 

・コミュニティバス（しののめ研成塾～千葉労災病院まで）は 12 月

15 日から 3 月 31 日まで無料で運行させますが、その後については無

料バスは運行中止となります。 

有料路線バスの運行については 1/15 日に陸運局に申請してありますが

許可待ちとなっております。 

・コミュニティセンターの臨時休館について・・・施設の維持管理の 

 ため臨時休館します。7/3（日）9/23（金）9/30（金）12/23（金） 

 3/20（火）の５日間です。この日に使用申込されている方は調整し 

 てください。 

2. 一斉清掃（5/21）について・・・山崎副会長 

 まだ詳しく決まっていないので、後日連絡します。 

3. 自主防災訓練（5/21）について・・・鈴木副会長 

市原市災害ボランティアネットワークの方に来ていただき、



東日本大震災のボランティア経験のお話を伺う。 

また、震災が起きた際に必要な事を話していただく。 

4. 防犯活動について・・・山崎副会長 

防犯パトロールをみんなが意識してくれるように対策を考

える。回覧についている防犯パトロールの予定は結局みん

なが見ていない。 

夏の計画停電が行われている際の防犯をどうするか考え

る。 

5. 第 2 回班長･運営委員会議（5/8）について・・・三橋副会長 

特に班長・運営委員会議を開くほどの大掛かりな防災訓練

をやることは無くなったので、会議は中止します。 

6. 上期会費徴収並びに会員状況について・・・刈屋 

回覧を回し、会費を徴収します。 

新規の会員が増えそうな場合は報告してください。 

 


